
No. 月 日 内  容 対  応 所管課

261 9 2

大使館や外国企業が多い他区では、学校に日
本語学級を複数設置し、区内在住の外国人に
対応しています。中央区でも、晴海と勝どき
の高層ﾏﾝｼｮﾝ群を中心に外国人が増えているた
め、学校に日本語学級を設置してもらえませ
んか。

区では語学指導員の配置を行っており、日本
の学校教育に適応できるよう、学校生活を送
る上で必要な基礎的な内容を指導していま
す。なお、本区は人口増加に伴い、普通教室
の確保も課題となっているため、日本語学級
の設置予定はありません。

学務課

286 9 18

指定校変更願を提出する際に｢PTA活動に積極
的に参加・協力します｣と記載された誓約書の
提出を求められました。PTA活動への参加は任
意であるにもかかわらず、当然のように提出
を求めるのは不適切だと思います。理由を教
えてください。

ご指摘のとおりPTAへの加入・非加入は保護者
の任意です。加入が必須と誤解を与えるよう
な記載や記入方法の周知不足については、保
護者に誤解を与えないよう誓約書の記載内容
などを検討します。

学務課

296 9 24

泰明小学校に通う生徒のために、通学ﾊﾞｽの導
入を検討してもらえませんか。また、通学ﾊﾞｽ
の需要についてｱﾝｹｰﾄを実施してください。

泰明小学校は、学校周辺で停車ｽﾍﾟｰｽの確保が
難しいなどの理由からｽｸｰﾙﾊﾞｽの運行は困難と
考えていますが、実施を求める意見があるこ
とも認識していますので、公共交通機関の状
況を含め、今後の動向を注視していきます。

学務課

303 9 26

給食の時にｸﾞﾙｰﾌﾟで食べる学校があると聞き
ました。子の通う学校でも実施してほしいと
相談しましたが、実施しないとの回答でし
た。生徒や保護者の意見も聞いて決めてくだ
さい。また、区内の学校で運用に差がある理
由を教えてください。

給食時の席の配置については、各学校が判断
しているため、区は各学校に給食指導の統一
的な扱いは求めませんが、児童や保護者に給
食指導の意図を丁寧に説明するよう指導しま
す。

指導室

308 9 30

区立小学校で児童が他の児童にけがをさせた
ことがありましたが、その際の学校長の対応
が良くないと思います。いくつか要望を送り
ましたので対応してください。

生活指導等の案件が発生した場合は保護者に
丁寧に説明するとともに、児童の重大な問題
行動があった場合は適切に警察に相談するよ
う学校に指導していきます。

指導室

307 9 30

他区では、自閉症・情緒障害特別支援学級が
新設されるところもあると聞きました。中央
区でも創設することを検討してもらえません
か。

特別支援教室では、子どもたちが抱える困難
さを改善しながら、在籍学級で有意義な学校
生活を送ることを目指した教育活動を実施し
ています。自閉症・情緒障害特別支援学級の
開設には至っていませんが、最適な指導体制
を確立していきます。

教育センター

意見・要望について
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